5 Piéces

127 m2

Réf. W-020046
1685 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Dans un quartier résidentiel de Nice Ouest, proche des écoles et des
commodités et a quelques minutes en voiture du centre-ville et de
I'aéroport, cette nouvelle résidence de seulement 17 logements se
décline du 2 au 5 pieces avec cave et places de parking pour chaque
appartement.Le projet propose un large choix d'appartements entre
rez-de-jardin, appartements avec vue mer et penthouse avec terrasses.
Les appartements possedent tous la climatisation réversible et une
pré-installation domotique.Labellisée « Eco vallée Qualité » et proposant

une toiture végétalisée, I'adresse offre une ...

In a residential area of Nice Ouest, close to schools and amenities and a few
minutes by car from the city center and the airport, this new residence of only 17
apartments is available from 2 to 5 rooms with cellar and parking spaces. for each
apartment.The project offers a wide choice of apartments between garden level,
apartments with sea view and penthouse with terraces. The apartments all have
reversible air conditioning and home automation pre-installation.Labeled 'Eco Valley
Quality' and offering a green roof, the address offers modern, elegant and refined
architecture.A wooded park and ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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